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典
男

　

４
月
に
行
わ
れ
た
町
議
会
選
挙
で

新
人
６
人
を
含
む
16
名
の
議
員
が
選

任
さ
れ
、
新
た
な
議
会
構
成
と
な
り

ま
し
た
。
議
会
だ
よ
り
編
集
委
員
会

も
３
名
の
新
人
を
迎
え
、
新
し
い
メ

ン
バ
ー
で
発
信
し
ま
し
た
。
様
々
な

課
題
が
山
積
み
し
、
町
民
の
皆
様
の

議
会
に
対
す
る
ご
期
待
が
大
き
い
こ

と
を
実
感
す
る
中
で
、
議
員
そ
れ
ぞ

れ
の
議
会
活
動
を
よ
り
わ
か
り
や
す

く
お
伝
え
す
る
編
集
委
員
の
果
た
す

べ
き
役
割
は
大
き
い
と
痛
感
い
た
し

ま
す
。
議
会
だ
よ
り
も
２
０
０
号
よ

り
「
ギ
カ
イ
の
ひ
ろ
ば
」
と
変
わ
り
、

皆
様
に
よ
り
親
し
ま
れ
る
「
ギ
カ
イ

の
ひ
ろ
ば
」
の
編
集
に
取
り
組
ん
で

ま
い
り
ま
す
。
ご
意
見
・
ご
感
想
を

お
待
ち
し
て
い
ま
す
。

編
集
委
員
長　

小
山　

典
男

編
集
後
記

　

監
査
委
員
青
山
晋
氏
の
任
期
満
了
に
よ
り
、
後
任
に
石
川

修
氏
を
選
任
す
る
こ
と
に
同
意
し
ま
し
た
。

村上 嘉男 / 山﨑  栄 / 吉野 一夫 / 森　　亘
下野 義子 副委員長 / 小山 典男 委員長

議会選出監査委員

石　川　 修　氏

瑞穂町南平2-26-10

任期　平成27年5月8日

　　　平成31年4月30日
〜

議案第

議案第

議案第

議案第

議案第

専決処分の承認について（瑞穂町税賦課徴収条例等の一部を改正する条例）

専決処分の承認について（瑞穂町都市計画税条例の一部を改正する条例）

専決処分の承認について（瑞穂町国民健康保険税条例の一部を改正する条例）

専決処分の承認について（平成２６年度瑞穂町一般会計補正予算（第１０号））

瑞穂町監査委員の選任について

41 号

42 号

43 号

44 号

45 号

　

町
議
会
議
員
選
挙
後
の
初
議
会
と

な
っ
た
第
１
回
臨
時
会
は
、
５
月
８

日
に
招
集
さ
れ
、
正
副
議
長
の
選
挙
、

常
任
委
員
会
委
員
・
議
会
運
営
委
員

会
委
員
の
選
任
、
一
部
事
務
組
合
議

会
議
員
の
選
挙
等
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

ま
た
、
町
長
提
出
議
案
と
し
て
、

専
決
処
分
の
承
認
、
監
査
委
員
の
選

任
な
ど
５
件
を
審
議
し
、
い
ず
れ
も

原
案
通
り
承
認
お
よ
び
同
意
さ
れ
ま

し
た
。

５
月
８
日

平
成
27
年  

第
１
回
臨
時
会

新たな議会構成が
決まりました。

全会一致で可決（承認・同意）・採択された議案等
平成２７年第１回瑞穂町議会臨時議会議案件名

　

こ
の
度
、
議
員
各
位
の
ご
推
挙
に
よ
り
議
長
・
副
議
長
に
就
任
い
た

し
ま
し
た
。
誠
に
身
に
余
る
光
栄
で
あ
り
、
職
責
の
重
さ
を
痛
感
し
、

身
の
引
き
締
ま
る
思
い
で
あ
り
ま
す
。
ま
た
、
平
素
よ
り
議
会
活
動
に

対
し
ま
し
て
、
ご
理
解
・
ご
支
援
を
賜
り
、
心
よ
り
お
礼
申
し
上
げ
ま

す
。

　

４
月
に
行
わ
れ
た
町
議
会
議
員
選
挙
で
６
名
の
新
議
員
が
誕
生
し
た

こ
と
は
、
有
権
者
の
議
会
に
対
す
る
期
待
の
大
き
さ
が
感
じ
ら
れ
ま
す
。

議
員
一
同
、
心
新
た
に
し
、
住
民
に
分
か
り
易
い
議
会
や
更
な
る
活
性

化
な
ど
、
そ
の
時
代
に
あ
っ
た
議
会
改
革
を
進
め
て
い
き
た
い
と
考
え

て
い
ま
す
。

　

現
在
、
国
は
景
気
回
復
の
実
感
を
全
国
に
波
及
す
る
よ
う
施
策
等
を

展
開
し
て
い
ま
す
が
、
ま
だ
ま
だ
私
た
ち
が
実
感
で
き
る
状
況
で
は
あ

り
ま
せ
ん
。
そ
の
様
な
中
、
町
で
は
少
子
化
や
高
齢
化
等
多
く
の
課
題

が
あ
り
ま
す
が
、
限
ら
れ
た
財
源
の
効
率
的
な
執
行
を
注
視
し
、
更
な

る
安
全
・
安
心
な
ま
ち
づ
く
り
に
努
め
て
ま
い
り
た
い
と
思
い
ま
す
。

　

今
後
も
皆
さ
ま
の
温
か
い
ご
指
導
と
ご
鞭
撻
を
賜
り
ま
す
よ
う
お
願

い
申
し
上
げ
ま
し
て
、
就
任
の
挨
拶
と
い
た
し
ま
す
。

　東京都町村議会議長会および西多摩郡町村
議会議長会の会長に髙水永雄瑞穂町議会議長
が就任しました。

pick up

議
案
第
45
号

監
査
委
員
の
選
任
に
同
意

pick up


